

Communiqué de presse

Monsieur Damien Savoy sera le nouveau coordinateur de la Communauté romande de l'apostolat des laïcs (CRAL) dès le 1^{er} septembre 2021. Il travaillera à 50% pour développer et stimuler l'apostolat des laïcs, mettre en valeur les mouvements présents en Suisse romande et faire le lien entre eux et l'Eglise locale. Il succèdera à Melchior Kanyamibwa, qui occupait ce poste depuis 2006.

Né le 3 juin 1986 à Lausanne, Damien Savoy est enseignant de musique aux cycles d'orientation de la Broye et de la Gruyère, chef de chœur et organiste, notamment de la basilique Notre-Dame de Neuchâtel. Il est titulaire d'un master en philosophie et musicologie de l'Université de Fribourg, d'un master de concert en orgue de la Haute école de musique et d'un diplôme d'enseignement pour les écoles de maturité.

En tant qu'organiste et chef de chœur, ce père de famille est impliqué dans la vie paroissiale. Avec son épouse, il a été membre des Conférences Saint-Vincent-de-Paul et des Equipes Notre-Dame. Convaincu, dans l'esprit de Vatican II, de l'importance des laïcs dans l'Eglise, il veut se mettre au service des mouvements d'apostolat de Suisse romande.

Geneviève de Simone-Cornet
8 juin 2021